

学校長あいさつ

校長 高橋 直樹

軽米高校のHPをご覧ください、ありがとうございます。

本校は、昭和23年4月に創立され、78年の歴史と伝統を刻んで参りました。同窓生はこれまで8,880名にのぼり、県内外のあらゆる分野において大いに活躍しています。

令和7年度は31名の新入生を迎え、全校生徒101名でスタートを切りました。

清流・雪谷川、霊峰・折爪岳などの豊かな自然に抱かれ、校訓「明るく 強く 逞しく」とともに校是「風雪ニ耐へ 大イナル未来ヲ拓カン」の気概を胸に、授業、行事や部活動・生徒会活動等そして地域探究学習「カルマイ Research」などの活動を通して知・徳・体の調和のとれた生徒、他者と協力しながら前進する生徒を育成することを目標に掲げ日々邁進しています。

軽米高校には、「時間の厳守」「挨拶の励行」「掃除の徹底」という「軽高三本柱」があります。これらの実践は先輩方から引き継いだ軽米高校の良き校風であり、校歌にも歌われる「躍進軽米」を支えるものとなっています。

軽米高校は「地域に支えられ、地域とともに、地域に応える」学校です。

地元軽米町からの多大なるご支援や地域の皆さまからの励ましに感謝しながら、地域に信頼される学校を目指して、教育活動に取り組んでいます。

特に、地域連携型中高一貫校として平成13年の指定以来25年にわたり、軽米町立軽米中学校との活発な連携協力関係を築き、「地域の学校」として、軽米の次代を担う人材育成の期待を背負いながら歩んでいます。

軽米高校は少人数だからこそできる活動を生徒、教職員、支援していただく皆様と協働しながら作り上げ、生徒の健やかな成長を期してまいります

今後も本校の教育活動へ対しましてご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和7年4月